



## 2月の園だより



先月でお遊戯会が無事に終了しました。子どもたちの成長を見ていただけたことを嬉しく思います。また、子どもたちに大きな拍手を頂けたことに感謝を申し上げます。大勢のお客さんの前で演技を披露するという事は、人生の中でも多くはない経験だと思います。一人では、できないことも友達と一緒にだからできる。頑張れる。これこそが保育園の存在価値でもあり、子ども社会が形成されている証だと思います。

矢板保育園の理念は『つよく・きよく・たくましく』を掲げ、『生きる力とところを育む』を保育への思いとして、保育しております。大きくなり、保育園から小学校へ入学し、学ぶ場が変わっても、友達との関わりは変わらずに続きます。相手のことを思いやれる人間になってもらいたいとの願いを職員一同持っています。

余談ですが、最近テレビを見ていてCMになり、飛ばそうとリモコンを手にする自分がいました。リアルタイムのテレビ視聴で飛ばすことができなかつたのですが、文明の進化で自分の思い通りにできることが増えて便利になったなあ、と改めて感じました。そして子どもたちにとっては当たり前なことなのだと考えさせられました。今の子どもたちにとって我慢をする時間は昔に比べて少なくなったのかもしれませんが、皆様はいかが思いますでしょうか？

今年の恵方は西南西やや西 どこを向けばいいのやら

園長 守田 大樹



☆3月22日(土)は卒園式のため、きりん組以下のクラスは休園とさせていただきます。  
ご協力お願い致します。



☆4月5日(土)は入園式のため、在園児は休園とさせていただきます。  
入園式は、今年度の途中入園のお子様、次年度入園のお子様を対象となります。  
対象のお子様には後日お手紙を発送致します。

